

KBC地域共創プロジェクト「ふるさとWish」とのコラボが実現 商工会青年部ウォールペインティング除幕式



10月20日(火)に宇美町商工会青年部が企画した、町制施行100周年事業「未来をえがけ、宇美っ子！100周年記念ウォールペインティング」の除幕式が行われました。

この企画は、KBCの「ふるさとWish」のポスターにも採用され、宇美町のPRに大きく貢献されています。

四王寺坂調整池の壁面に描かれたひときわ目立つ壁画は、宇美町の新たな名所になりそうです。

商工会青年部長の山元大輔さん

「ふるさとWish」とコラボでき、これから100年を託す子どもたちが考えた絵を町内外問わず多くの方に見ていただくことができ、ふるさと宇美を誇りに大きく成長してくれることを願っています。

アビスパ勝利でJ1に一步前進 アビスパ福岡宇美町応援デー100周年をアピール

10月4日(日)博多の森のベスト電器スタジアムで開かれたJ2アビスパ福岡対ギラヴァンツ北九州の試合では、多くの市民、サポーターが応援に駆けつける中、キックオフセレモニーに始まり、ハーフタイムでは木原町長が町制施行100周年を猛烈にアピールするとともに、アビスパ福岡の勝利に向けて会場を大いに盛り上げました。

試合もアビスパが2対0で勝利し、100周年に花を添えてくれました。



今季最多のサポーターに100周年をPRする木原町長

宇美商業高校 100周年記念商品販売会

10月23日(金)宇美町役場玄関横で、100周年記念宇美商業高校商品販売会が行われました。

宇美商業高校の生徒が課題研究の一環で、清酒萬代で有名な小林酒造と共同開発した甘酒と塩麹を約60セットを販売しました。

甘酒は「スポーツの後にも飲みやすい」をコンセプトにすっきりした飲み口に仕上げたオレンジ味とピーチ味の2種類。塩麹は料理の調味料にも使えます。

「ふるさと納税応援寄附金の返礼品にも採用されていますので、町外にお住まいの知り合いの方にお勧めください。



町制施行100周年バースデーイベント 宇ちゅうにとどけ私たちの想い



10月20日(火)悠久の歴史をはぐくむ宇美町民の心のよどころである宇美八幡宮において、「100年分のありがとうを未来へ」のスローガンのもとに、宇美町町制施行100周年記念バースデーイベントが開かれました。

イベントは、移設が完了した神楽殿を舞台に執り行われ、宇美町出身のシンガーソングライターの相川理沙さんが作詞作曲された「しあわせに込めて」が披露されました。

会場と各小中学校とはリモートで結ばれ、子どもたちのメッセージと花の種が結ばれた2500個のバルーンリリースで締めくくりました。

「しあわせに込めて」を披露する相川理沙さん



宇美東小学校



宇美中学校



桜原小学校



宇美東中学校



原田小学校



宇美小学校



井野小学校